

## Inauguran espacio de estimulación temprana en Escuela Rural Lenca

**CARRETERA AUSTRAL.** *Iniciativa de la USS va dirigido a estudiantes de parvularia y primer ciclo de básica.*

Potenciar el desarrollo integral de niños de educación parvularia y primer ciclo de educación básica de la Escuela Rural Lenca es el objetivo del Proyecto Colaborativo de Vinculación con el Medio (VcM) denominado Ecocrecer Lenca: Estimulación

temprana desde un enfoque familiar y ambiental, que lidera la carrera de Pedagogía en Educación Diferencial modalidad Prosecución de Estudios de la sede De la Patagonia de la Universidad San Sebastián.

En la iniciativa participan, además, estudiantes y académicos de Pedagogía en Educa-

ción Diferencial diurna, Educación Parvularia modalidad Prosecución de Estudios y Terapia Ocupacional.

La propuesta contempla tres etapas: en primer lugar, la caracterización de los niveles de Educación Parvularia a

cuarto básico; posteriormente, la realización de talleres para familias para potenciar el rol educativo de éstas en el proceso de estimulación de sus hijos y por último, acondicionar en la misma escuela, un espacio de estimulación temprana, junto a la elaboración de kits de estimulación que se vinculan transversalmente a dos focos del proyecto: la pertinencia territorial y el cuidado del me-



LOS ESTUDIANTES ASUMIERON UN COMPROMISO MEDIOAMBIENTAL.

dio ambiente, respondiendo a las áreas socioemocional, del lenguaje y motricidad fina y gruesa.

Lucía Bustamante, secretaria de estudios de la carrera Pedagogía en Educación Diferen-

cial, modalidad prosecución de estudios y líder del proyecto, explicó que establecen un compromiso con los niños sobre el cuidado del medio ambiente, de los materiales y la valoración por territorio. 